

福野中部 まちづくり協議会だより

Congratulations!

第40号
発行日 令和8年1月23日
発行者 福野中部まちづくり協議会
電話・FAX 22-1660

福野中部まちづくり協議会
ホームページ QRコード



祝 南砺市二十歳の集い



おめでとうございます。 幸せに満ちた人生を歩まれますように！

祝

1月11日(日)、令和8年度南砺市福野地域二十歳の集いがなんとエナジー文化創造センターへリオスで開催され、二十歳を迎えた19名の若人の門出をお祝いしました。

会場は友人や恩師との再会を喜び合う姿があふれ、とても晴れやかな雰囲気でした。



いきいきワクワク住んでてよかったです 福野中部

歳の大市「地場産市」

12月27日(土) ひとづくり部会



熟練職人の逸品です。



お正月を迎えるための
370年余り続く伝統行事



こだわりの「もつ煮」



あまりの売れ行きに
スタッフも大忙し！

福野の年末の風物詩となっている「歳の大市」が銀行四つ角周辺で開催され、福野中部まちづくり協議会も上町駐車場において『地場産市』を出店しました。

土曜日開催という好条件もあり、多くの人出で銀行四つ角周辺はにぎわいました。地元食材を使った温かい飲食物は大好評で、お客様もスタッフの皆さんもにこにこ顔でした。

しめ飾り教室

12月7日(日) ひとづくり部会

浦町の布袋さんを講師として迎え、しめ飾り教室を福野産業文化会館において開催したところ、23名の参加がありました。

自作のしめ飾りで新しい年を迎えようと、毎年参加される方が多くいらっしゃいます。また、夫婦や親子での参加もあり、しめ飾りづくりを通して楽しい会話が弾んでいました。



家族の幸せと健康を願って！

冬休みキッズ教室

12月26日（金） 子育て支援部会

小学生を対象にした冬休みキッズ教室を福野産業文化会館で開催しました。低学年12名、中学年6名、高学年4名、合計22名が参加して、書き初め練習とマグネットタイプの缶バッジづくりに挑戦しました。

書き初め練習では、講師の温井和海さんと広田崇さんのアドバイスを受けながら真剣に取り組みました。

また、缶バッジづくりでは、色紙やシールなどを使って個性あふれる作品を仕上げ、会場には子供たちの笑顔と歓声があふれていきました。



新しい年への願いを込めて！



出缶
大来バ
満足
えジ
に

優しく丁寧に
教えていただきました。

子供食堂（地域食堂）



まだまだ元気やね。
よかった。よかった。

A地区：11月16日（日）浦町会館

B地区：11月16日（日）横町会館

C地区：11月 9日（日）七津屋地区会館

D地区：11月16日（日）新町会館



各地区において区長さんが中心になり、地域の方々と協力して実施されました。

それぞれに工夫を凝らし、三世代が集ってゲームや食事を楽しむ会を催すことができました。救急救命訓練を実施した地区もあり、この企画が地域の絆を深め、安全な暮らしを守ることに役立っているのだと感じました。子供も大人も楽しく笑顔で参加してくださったことが何よりもうれしいです。

当日だけでなく、事前の話し合いや準備など、お世話してくださった皆さん、ありがとうございました。



大勢で食べると味も格別！

いい塩梅の味付けやちゃ。

救急救命講習会

12月7日（日）防災部会



迅速で適切な救命活動で命をつなぐ！

南砺消防署東分署において救急救命講習会を開催したところ、27名の方が参加されました。「心肺蘇生」の流れと「AED（自動体外式除細動器）」の使い方などの応急手当の基礎知識を学ぶとともに、ダミー人形や訓練用AEDを使った実践的な講習を受けました。

参加者の方々は真剣そのもの。万が一に備えようという気持ちが伝わってきました。

イベント情報

3月8日（日）

文化祭

（福野産業文化会館）

もちつき大会

（すぱーく福野玄関前）

リユース・フェスタ

（すぱーく福野屋内）

内容の詳細が決まり次第、チラシやホームページなどでお知らせします。

ご家族・ご近所・お友達を誘って
参加してください。

福野地域の昔の写真 募集

南砺市では、明治から平成中期にかけての昔の姿を後世に引き継ぐため、商店街や駅などの建物、祭りや獅子舞などの地域行事、河川や田畠などの風景を撮影した写真を集めています。

パソコンなどを使って「なんと！デジタル写真館」と検索してください。「南砺市文化芸術アーカイブズ」のサイトを見つけることができます。その中で、事業概要や募集要項、応募用紙のダウンロードなどができます。写真応募の電子申請もできます。

ご協力をお願いします。